

Publikandum vom 03.05.2020

St. Antonius Kevelaer

Liebe Gemeinde,

wir freuen uns, dass wir wieder gemeinsam Gottesdienst feiern können. Schön, dass Sie wieder in der Kirche sind.

Wir müssen uns an gewisse Regeln halten, die wir alle aber auch aus Geschäften kennen. Die wichtigste Regel ist: Abstand halten! – Mindestens 1,5 m Abstand muss immer zwischen zwei Personen sein. Deswegen sitzen Sie auch recht verteilt in unserer Kirche.

Zur Kommunionausteilung haben wir uns folgendes überlegt:

Zuerst kommen die Gläubigen nach vorne, die im rechten Mittelschiff sitzen, dann die im linken. Zurück gehen Sie bitte durch die Seitengänge.

Als nächstes kommen bitte die Gläubigen nach vorne, die im rechten Querschiff/Seitenschiff sitzen, dann die Gläubigen, die auf den querstehenden Bänken an der Außenmauer ihren Platz haben. Diese gehen bitte durch den Mittelgang zurück auf ihren Platz.

Das gleiche gilt dann für die Gläubigen im linken Querschiff/Seitenschiff und die, die auf den querstehenden Bänken zur Taufkapelle hin sitzen.

Den Gläubigen im Altarraum, der Apsis, wird die Kommunion an ihrem Platz gereicht.

Um immer den Abstand wahren zu können, bitten wir auch die Gläubigen, die die Kommunion nicht empfangen möchten, nach vorne zu treten. Diese können dann einen Segen empfangen.

Bei der Kommunionsspendung wird es nicht den Dialog geben: Der Leib Christi – Amen. Dieser wird zu Beginn der Kommunionausteilung von allen gemeinsam gesprochen.

Für das Verlassen der Kirche gilt: erst gehen die Gläubigen im rechten Mittelschiff, zuerst die hinteren Bänke, dann das linke Mittelschiff, dann die Querschiffe, erst rechts, dann links.

Ein Kollektenkörbchen wird nicht durch die Bankreihen gereicht. Sie haben aber die Möglichkeit, Ihre Gaben am Ende des Gottesdienstes in ein Körbchen zu legen, dass am Ausgang stehen wird.

Die Pfarrheime bleiben bis auf Weiteres geschlossen.

Publikandum vom 03.05.2020

St. Quirinus Twisteden

Liebe Gemeinde,
wir freuen uns, dass wir wieder gemeinsam Gottesdienst feiern können. Schön, dass Sie wieder in der Kirche sind.
Wir müssen uns an gewisse Regeln halten, die wir alle aber auch aus Geschäften kennen. Die wichtigste Regel ist: Abstand halten! – Mindestens 1,5 m Abstand muss immer zwischen zwei Personen sein. Deswegen sitzen Sie auch recht verteilt in unserer Kirche.
Zur Kommunionausteilung haben wir uns folgendes überlegt:
Zuerst kommen die Gläubigen nach vorne, die im rechten Mittelschiff sitzen, dann die im linken. Zurück gehen Sie bitte durch die Seitengänge. Um immer den Abstand wahren zu können, bitten wir auch die Gläubigen, die die Kommunion nicht empfangen möchten, nach vorne zu treten. Diese können dann einen Segen empfangen.
Bei der Kommunionsspendung wird es nicht den Dialog geben: Der Leib Christi – Amen. Dieser wird zu Beginn der Kommunionausteilung von allen gemeinsam gesprochen.
Für das Verlassen der Kirche gilt: Erst gehen die Gläubigen im rechten Mittelschiff, zuerst die hinteren Bänke, dann das linke Mittelschiff. Ein Kollektenkorbchen wird nicht durch die Bankreihen gereicht. Sie haben aber die Möglichkeit, Ihre Gaben am Ende des Gottesdienstes in ein Korbchen zu legen, dass am Ausgang stehen wird.

Die Pfarrheime bleiben bis auf Weiteres geschlossen.

Aufgrund einer Umstrukturierung innerhalb der Pfarrei werden sich die Öffnungszeiten der Pfarrbüros ab dem 1. Mai 2020 ändern. Die Pfarrsekretärin in Twisteden wird künftig nicht mehr freitags, sondern mittwochs von 10:00 bis 12:30 Uhr für sie da sein. Wir bitten um Ihr Verständnis für diese Änderung.

**St. Petrus Wetten
Publikandum**

4. Sonntag der Osterzeit

03.05.2020

Am Montag und am Donnerstag ist um 19.00 Uhr Abendmesse.

Die Pfarrheime bleiben erstmal geschlossen.

Ab Montag sind die Pfarrbüros wieder geöffnet. Dazu ein wichtiger Hinweis:

Das Pfarrbüro in Wetten ist mittwochs von 10.00 Uhr- 12.00 Uhr geöffnet.

Unsere bisherige Pfarrsekretärin Frau Anne Schaap ist inzwischen in den Ruhestand verabschiedet worden. Wir danken Frau Schaap herzlich für ihren Dienst in unserer Gemeinde und wünschen ihr für die Zukunft alles Gute und Gottes Segen! Die Nachfolge von Frau Schaap tritt Frau Claudia Wolters an.

St. Urbanus, Winnekendonk Publikandum

4. Sonntag der Osterzeit

03.05.2020

Das gemeinsame Rosenkranzgebet vor der Vorabendmesse entfällt bis auf weiteres.

Die Heilige Messe am Dienstag um 10.30 Uhr wird erstmal nicht mehr in der Katharinenkapelle gefeiert, sondern hier in der St. Urbanus Kirche.

Die Laudes am Donnerstag um 08.30 Uhr entfällt!

Die Pfarrheime bleiben erstmal geschlossen.

Ab Montag sind die Pfarrbüros wieder geöffnet.

Verstorben ist Herr Hans-Günter Ringfort.
Der Wortgottesdienst auf dem Friedhof und die Beerdigung waren am Donnerstag.

**St. Antonius Kervenheim
Publikandum**

4. Sonntag der Osterzeit

03.05.2020

Am Dienstag ist um 19.00 Uhr Abendmesse.

Am Donnerstag laden wir um 18.30 Uhr zur Maiandacht ein, anschließend ist um 19.00 Uhr Gemeinschaftsmesse der kfd.

Die Pfarrheime bleiben erstmal geschlossen.

Ab Montag sind die Pfarrbüros wieder geöffnet. Dazu ein wichtiger Hinweis:

Das Pfarrbüro in Kervenheim ist donnerstags von 10.00 Uhr -12.00 Uhr geöffnet.

Unsere bisherige Pfarrsekretärin Frau Anne Schaap ist inzwischen in den Ruhestand verabschiedet worden.

Wir danken Frau Schaap herzlich für ihren Dienst in unserer Gemeinde und wünschen ihr für die Zukunft alles Gute und Gottes Segen! Die Nachfolge von Frau Schaap tritt Frau Claudia Wolters an.